

C'est mon ami

J. (Chili)

12/01/2012

Je remercie saint Josémaria pour toutes les faveurs qu'il m'a accordées. Depuis que j'ai rencontré le témoignage de sa vie, il a été un pilier important pour la foi de ma famille.

C'est un ami personnel qui m'aide à surmonter beaucoup d'obstacles: la maladie de mon père, le manque de moyens pour poursuivre mes études, la quête de la paix familiale. Dès qu'il

y a un souci, j'ai recours à lui pour le surmonter.

Je ne fais pas partie de l'Opus Dei, cependant je suis très attaché à saint Josémaria et je suis sûr que maintenant que nous sommes menacés par la crise financière et le manque de travail, il va devenir un membre de la famille pour nous aider à tout affronter et à nous en sortir.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/cest-mon-ami/> (12/01/2026)